



# 館山住宅地を開発

久之浜 山を段階式に百戸

久之浜町商工会(雨宮幸雄会長)の「館山地区住宅地造成特別委員会」は二十四日午後六時半より総会を開き、住宅造成の最終打ち合せを行なった。

久之浜町商工会は昨年春財産として町から館山地区内の町有地二㌶をもつた。これは新大島国道トンネルの上部で久之浜隧道とし開発するため特別委員会が設けられたもので、会員は三千三百三十万円の予算の近く整備して、商工会では住宅地成する計画だ。地主は上を段階的に開拓化して、適切な区画整理道路を設け、理想的な住街とするわけだ。

海岸一帯を眼下にする眺望絶佳のところなので、商工会では住宅地の整備は上を段階的に開拓化して、私道主には三天、八㍍の面積を提供させて、整地は遅延するといふ。収益世帯が購入の予定で夏までに整地を終える予定だといふ。

三千三百三十万円の予算の近く整備して、町から館山地区内の町有地二㌶をもつた。これは新大島国道トンネルの上部で久之浜隧道とし開発するため特別委員会が設けられたもので、会員は三千三百三十万円の予算の近く整備して、地主は上を段階的に開拓化して、適切な区画整理道路を設け、理想的な住街とするわけだ。

気温やや高い

二月廿四日火の空をさくお駆けつけ下されあががとうさきこまちだ 路線ながら紙上でお読み申しあげます

十一月廿一日 四・十六・十七  
十二月廿四日 八・十一  
九・三・十四・十五

週間天気予報

小名浜漁港が、二十四日ま

め週間(二十六・二月廿四日)天

氣温はよぶと二十六日ま

りがち、ついに天気は二日ぶり

いずれて一時かと見どき雨とな

る。海上は波がやや高くて二日も

雲の多い天気となる。

气温は二日までやや高く、三・四日は平

年のみ。

二日までやや高く、三・四日は平

年のみ。







